
令和５年度 第２回学校運営協議会(全日制部会)報告 

 

【日 時】 令和５年 11月 11日（土）10:00～12:00  

 

【場 所】 寝屋川高等学校  小会議室 

 

【出席者】  

 ＜学校運営協議会＞  ＊敬称略 

 

 川村 幸治 （学校法人大阪国際学園 副学長） 

 若林 勲  （寝屋川市教育委員会 教育監） 

 宮崎 浩太郎（寝屋川市立第一中学校長） 

 奥田 二三夫（寝屋川高校 北水会(同窓会）会長） 

 大橋 保基 （本校スクールカウンセラー） 

 中村 俊一 （令和５年度 PTA会長）   ※欠席 

〈教員〉 

 石村 佳之（校長）、住友 敏弘（事務部長）、笠原 英樹（教頭）、水野 剛幸（首席） 

 寺田 史子（進路部部長）、谷口 智哉（教務部） 

 

【次第】 

（１）授業見学   14：15～15：00  

    ①世界史（２年）   ②英語（２年）   ③数学（３年） 

 （２） 会長挨拶 

（３） 校長挨拶 

（４） 確認・報告事項 

①「教員の授業とその他の教育活動に関する意見書」について  

  ⇒教頭から「なし」の報告 

   ②進路部長より 

    ・現在の 3年生進路状況について  

    ③教務部より 

       ・観点別評価について － 現状と課題 

    ④教頭より 

       ・授業アンケートについて 

 



【協 議】  

   〇授業見学に関する講評 

・ICTを活用した授業が多く、板書する・消すなどの時間が無くなるので、授業が非常

にスピーディーである。ただ ICTを活用した授業は、理解できていない生徒を取りこ

ぼしていく可能性もあるので注意が必要である。 

・ペアワークがどの授業でも活発に行われていたが、ペアワークが苦手な生徒もいるは

ずなので、もしそういった生徒がいれば先生は気を付けてほしい。 

・生徒に寄り添った良い授業だった。 

・１人１台端末およびスタディサプリをもっと活用してほしい。（動画なども） 

〇その他のご意見 

・近隣の小学校にテントの貸し出しをしていたと思うが、地域連携として良いことだと

思う。   

 

【その他】 

    ・次回日程の調整依頼 

                                   以上        


